



Van por reforma al Congreso tras pleito entre Adán Augusto y Ricardo Monreal



CIUDAD DE MÉXICO.- El reciente conflicto entre el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y su homólogo en el Senado de la República, **Adán Augusto López**, ha encendido los reflectores sobre las presuntas irregularidades en el manejo de recursos en la **Cámara Alta** durante las legislaturas 64 y 65.

Esta disputa ha generado una propuesta de reforma al Congreso con el objetivo de fortalecer la fiscalización de fondos y mejorar la rendición de cuentas.

Una reforma necesaria para la transparencia en el Congreso

La iniciativa, que está siendo preparada por el vicecoordinador de Morena, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, busca impulsar cambios significativos en el funcionamiento del Congreso.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/12/16/van-por-reforma-al-congreso-tras-pleito-entre-adan-augusto-y-ricardo-monreal/>